

ARROYO APOLO

1642, sept. 20.-(Fol. 231 r)

El escribano público Pedro Fernández de Morales pide "20 caballerías de tierra y monte para un ingenio por la cebazada del Arroyo del Polo, lindando con la estancia de Baltasar González y el Corral la Cabeza de la Chorrera".

Nota: en actas anteriores se sitúan y deslindan varios corrales e ingenios en Calabazar, en la Cabeza de la Chorrera etc.

1651, abril, 21

El castellano ~~elixmore~~ D. Felix Chacón de Narváez y el cap. D. Juan Castellón, como dueños de la cuarta parte del corral la Cabeza de la Chorrera, para poblar una estancia de labranza en tierras del corral, en el sitio que llaman del Arroyo del Polo.

Los otros dueños del corral, por cuartas partes son el cap. D. Pedro de Valdespín, Agustín de Palma y Joseph Díaz.

Se le concedió la licenciañ

1651, sept. 1.

Esta cuartaparte del corral es propiedad del castellano Chacón y del cap. Juan Castellón por compra que hicieron al escribano Agustín de Palma.

Chacón es yerno del Reg, Luis de Castellón, padre de Juan de Castellón, y pide licencia para fundar un ingenio.

También la pide para fundar dos ingenios en su parte, D. Pedro de Valdespín, y Domingo de Pablo, dueño de una octava parte del corral, y el alférez Baltasar González y Manuel Rodríguez, dueños de otra octava parte, y José Díaz Garaondo,

y Agustij de ~~Ramx~~ Palma.

1651, sept 7

Se concede título del cuarto del corral a Chacón y a Castellón, y licencia para fundar el ingenio a cada uno de ellos en la parte que respectivamente les corresponde.

Y lo mismo se concede a Valdespin, A. de Palma José Díaz, Domingo Pablo, Baltasar Honzález y Manuel Rodríguez.

1652, febrero, 22

En la relación de ingenios de las inmediaciones de la Habana y orillas del río de la Chorrera y de la Zanja, se cita el de "Arroyo de Polo".

Se cita también el del Cerro.



PATRIMONIO
DOCUMENTAL

OFICINA DEL HISTORIADOR
DE LA HABANA

ARROYO APOLO

1642m Sept. 20.-

Pedro Fernández de Morales, escribano público, pide 20 caballerías de tierra y monte para un ingenio "por la cabezada del Arroyo de ~~Ria~~ Polo, lindando con la estancia de Baltasar González y el Corral la Cabeza de la "horrera".

Se acordó poner esta petición con las de Gregorio de Vergara y de José Díaz presentadas en este mismo cabildo, para en su día.